
Requeiro a Vossa Excelência, Senhor Presidente da Câmara, cumpridas as formalidades

legais e ouvido o Plenário desta Casa Legislativa, que seja realizada Audiência Pública, no

formato híbrido, por videoconferência e presencialmente, no Plenarinho desta Casa

Legislativa, para tratar do Plano Diretor Cicloviário, no dia 15 de abril de 2024, das 14h às

17h.

JUSTIFICATIVA

Considerando a relevância da mobilidade urbana sustentável e a crescente demanda

por infraestrutura cicloviária na cidade do Recife, venho, na qualidade de vereadora,

apresentar requerimento para a realização de uma Audiência Pública visando discutir e

deliberar sobre o Plano Diretor Cicloviário.

O Plano Diretor Cicloviário constitui-se como um instrumento estratégico para o

ordenamento e desenvolvimento urbano, promovendo a integração e o acesso equitativo

aos meios de transporte não motorizados. Reconhecendo a bicicleta como meio de

transporte eficiente, saudável e sustentável, é imperativo assegurar uma infraestrutura
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cicloviária adequada, abrangendo ciclovias, ciclofaixas, bicicletários e sinalização específica,

de modo a fomentar sua utilização e garantir a segurança dos usuários.

A realização de uma Audiência Pública, no dia 15 de Abril (Dia Internacional do

Ciclista) mostra-se essencial para propiciar um espaço de diálogo plural e democrático entre

os diversos atores envolvidos, tais como representantes da sociedade civil, órgãos

governamentais, especialistas em mobilidade urbana e cidadãos interessados. Tal instância

permitirá a ampla discussão sobre os desafios, oportunidades, objetivos e diretrizes do

Plano Diretor Cicloviário, visando a construção coletiva de soluções eficazes e sustentáveis

para a mobilidade urbana em nossa cidade.

Nesse sentido, requeiro a Vossa Excelência, Senhor Presidente da Câmara, cumpridas

as formalidades legais e ouvido o Plenário desta Casa Legislativa, que seja realizada

Audiência Pública, no formato híbrido, por videoconferência e presencialmente, no

Plenarinho desta Casa Legislativa, para tratar do Plano Diretor Cicloviário, no dia 15 de abril

de 2024, das 14h às 17h.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Recife, 15 de março de 2024.

Liana Cirne Lins

Vereadora (PT)
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